



FAITS SAILLANTS

La population active du Canada comptait, en moyenne, 12.2 millions de personnes en 1983. Ce chiffre équivalait à 64.4 % environ de la population âgée de 15 ans ou plus (exclusion faite des pensionnaires d'institutions, des membres à plein temps des Forces armées du Canada, des résidents du Yukon et des Territoires du Nord-Ouest ainsi que des résidents des réserves indiennes). Plus de 10.7 millions de personnes étaient occupées, mais une moyenne de 1.4 million se trouvaient en chômage.

Près de 40 % de tous les travailleurs non agricoles salariés appartenaient à des syndicats en janvier 1984. Les règlements salariaux négociés dans les principales ententes collectives ont maintenu leur tendance à la baisse, passant d'une augmentation moyenne réelle de 10.2 % en 1982 à 4.9 % en 1983.

Le revenu familial moyen estimatif de 1983, soit \$34,479, se situait à peu près au même niveau qu'en 1982, sur une base corrigée de l'inflation. Le revenu moyen des familles ayant une femme à leur tête (la plupart de ces familles étant monoparentales) correspondait à la moitié environ du revenu moyen touché par les familles ayant un homme comme chef.